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Nous avons interviewé notre principale !

[http://clg-albert-sidoisne-bonneval.tice.ac-orleans-tours.fr/eva/sites/clg-albert-sidoisne-bonneval/local/cache-vignette
s/L283xH400/interview_ma8896-5d519.jpg] Nous avons interviewé la nouvelle principale du Collège Albert Sidoisne :
Madame LENAIN. Informations exclusives à ne pas manquer ! Article signé Jules Delarue & Quentin Berault,
élèves en 6ème et chroniqueurs pour l'Atelier Médias.

 Où travailliez-vous avant d'arriver au collège de Bonneval ?
 Les années précédentes j'étais déjà chef d'établissement dans un collège en Eure et Loir, à Voves non loin d'ici.
 Avez-vous toujours été chef d'établissement ?
 Non, j'ai été professeure de droit et d'économie au lycée, puis je suis devenue chef d'établissement.
 Quand vous étiez élève au collège étiez-vous timide ?
 Oui j'étais une élève assez réservée.
 Quel est votre pire souvenir quand vous étiez élève au collège ?
 Mon pire souvenir c'est quand j'ai déménagé dans une autre commune et que j'ai du changer de collège.
L'ambiance n'était pas formidable, je n'ai pas bien été accueillie, je n'avais plus mes amis.
[http://clg-albert-sidoisne-bonneval.tice.ac-orleans-tours.fr/eva/sites/clg-albert-sidoisne-bonneval/local/cache-vignette
s/L400xH276/minolta_x300bff6-9cd4f.jpg] Et quel est votre meilleur souvenir quand vous étiez au collège ?
 J'étais aux club photo, nous apprenions à faire des photos avec de "vrais appareils", pas du numérique (ça n'existait
pas) On s'amusait beaucoup !
 Quelles étaient vos matières préférées et quelles étaient celles que vous appréciiez le moins ?
 J'adorais l'histoire et la géographie, je n'aimais pas la musique et les arts plastiques en revanche...
[http://clg-albert-sidoisne-bonneval.tice.ac-orleans-tours.fr/eva/sites/clg-albert-sidoisne-bonneval/local/cache-vignette
s/L400xH400/sophie_la_gja83a-13b5c.jpg] Avez-vous une anecdote à nous raconter à propos de votre métier de
chef d'établissement ?
 Un jour j'ai récupéré un jouet qu'un 3ème avait en cours, et figurez-vous que c'était un jeu pour bébé ! Un animal qui
fait du bruit (une drôle d'idée pour perturber le cours...).
 Nous n'avons pas pu visiter le collège avant notre arrivée en 6ème à cause de la crise du Covid, pouvez-vous nous
dire comment vous accueillerez les CM2 ?
 Nous les accueillerons probablement en organisant une journée d'immersion comme les autres années. Les élèves
de CM2 prendront la place des 6èmes toute une journée.
 Qu'est-ce qui selon vous serait à améliorer au collège ?
 Du côté des élèves ce serait bien de cesser toutes les bagarres, j'aimerais bien qu'il y ait plus de verdure aussi dans
la cour.

 Merci à Madame Lenain d'avoir répondu à toute nos questions !
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